



## 3学期 始業式

1月8日（木）、今年度最後の学期である3学期がスタートしました。校長先生より、「一年の計は、元旦にあり」ということわざから、「計というのは計画のことを表しており、計すなわち目標を立てるときは、より具体的に、一度立てたら継続することの2点が特に重要である。」という、1年の最初の心構えについて大切なお話をありました。



また、1年生の代表者からは、「学年全体で、メリハリをつけて落ち着いて行動したい。周りを注意して気を配ることを心がけたい。」2年生の代表者からは、「今年は最高学年になる年であるので、一つひとつを考えて行動し、また自分の意見を周囲



に積極的に伝えることを意識すると同時に、周りの人の意見もしっかり聞き行動したい。学習にも力を入れたい。」3年生の代表者からは、「受験勉強を効率よく、悔いが残らないように進めていく。また、残りの中学生生活、仲間と楽しく過ごし、感謝を忘れず笑って卒業したい。」と、1年のスタートに向けて力強く発表しました。

## 生徒会役員・専門委員長 退任式 任命式



始業式に引き続き、生徒会役員・専門委員長の退任式と任命式を行いました。始め、旧役員一人ひとりから、全校生徒に向けて退任のあいさつがありました。「全体をまとめることを常に意識して仕事をしてきた。成功したときの達成感をいろんなところで感じることができ、仲間・生徒の皆さん・先生方のおかげで自分自身も成長できた。」「自分たちがやってきたこと

を、ぜひ継続させてほしい。みんなのおかげでたくさんのこと学ぶことができた。」など、一生懸命、責任をもって仕事をやってきたからこそその感想やメッセージを語ってくれました。

その後、新役員一人ひとりに、校長先生から任命書が手渡され、新生徒会長の清水幸紀くんから、「公約である、まじめにやっている生徒が報われる学校を、ぜひ自分たちの手で実現するために協力をしてほしい。」と、熱いメッセージが全校生徒に送られました。



# やまぐち未来のしごとフェスタ

2学期末の12月17日（水）2年生がKDDI 維新ホールで行われた、「やまぐち未来のしごとフェスタ」に参加しました。この催しは、県内44の企業・団体が出展しています。各ブースで、実際に仕事体験をすることができ、また直接従業員の方々と触れ合うことができる、年に1回開催される催しとなっています。一般の人も自由に参加することができますが、主に山口市周辺の中学校1・2年生がキャリア教育の一環として参加しています。

当日も、たくさんの中学校が参加しており、日ごろ耳にしたことのある企業のブースには、仕事体験をするのに順番待ちができるほどでした。13時～15時という限られた時間でしたが、ブースにいらっしゃる人に熱心に質問したり、友だちと一緒に空いたブースをみつけ、仕事体験を楽しくしたりする姿がたくさん見られました。2年生は1学期に職場体験を行っていますが、今回は業種の違うたくさんの仕事を見たり体験したりすることができ、さらに職業観や社会人としての心構えが深まった貴重な一日になりました。



## 2月の お知らせ



- |               |                     |   |
|---------------|---------------------|---|
| 2/2（月）        | 振替休日                | A cartoon illustration of three pieces of sushi with green seaweed and pink fish. |
| 2/6（金）        | 働く人に学ぶ会（1年）         |   |
| 2/9（月）        | 1・2年学年末テスト範囲発表      |   |
| 2/13（金）       | 第4回学校運営協議会          |   |
| 2/16（月） 17（火） | 1・2年学年末テスト 3年習熟度テスト |   |
| 2/20（金）       | 専門委員会               |   |
| 2/27（金）       | 全校集会                |   |